



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB V

PENUTUP

5.1. Kesimpulan

Setiap individu pada zaman modern memiliki kebiasaan dan pola makannya masing-masing, namun bagaimanapun variasi makanan yang mereka konsumsi tidak akan cukup bagi tubuhnya jika tidak mengikuti pedoman gizi dan piring seimbang. Pengetahuan akan gizi seimbang tersebut berperan penting dalam perkembangan dan kesehatan badan, dan dengan memahami konsep tersebut masing-masing individu dapat menilai dan mengukur pola makan mereka untuk mencapai gizi yang seimbang.

Perancangan kampanye ini mengangkat topik gizi seimbang tersebut dan ditujukan kepada target utama yaitu mahasiswa. Topik tersebut dirancang secara visual sehingga mudah ditangkap oleh audiens dan dapat dibagikan dengan mudah dengan memanfaatkan internet dan media sosial.

5.2. Saran

Berdasarkan pengalaman yang penulis alami selama proses perancangan Kampanye Sosial Mengenai Gizi Seimbang Bagi Mahasiswa ini penulis dapat memberikan beberapa masukan yang bermanfaat antara lain:

1. Pemilihan topik perancangan yang sesuai hendaknya berupa topik yang berada dalam aktivitas atau kegiatan yang dekat dengan kehidupan audiens.

2. Sumber data primer perancangan hendaknya menggunakan kedua jenis pengambilan data yaitu kualitatif dan kuantitatif sehingga data yang diperoleh dapat saling mendukung fakta.
3. Pemilihan media yang cocok harus menyesuaikan dengan perkembangan teknologi dan *tren* atau fenomena yang sedang terjadi dalam lingkup sosial sehingga pesan perancangan dapat tersalurkan dengan efektif.

The logo of Universitas Muhammadiyah Negeri (UMMN) is displayed. It features a large, light blue circular emblem containing a stylized white building with several square windows. Below the emblem, the letters 'UMMN' are written in a bold, light blue, sans-serif font.